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このところ、世間が忙しくなってきました 

年末だけじゃなく、衆議院選挙があるからです 

この選挙について大儀が有るだの無いだのと色々騒がれていますが 

まぁ、ぶっちゃけた話…議員の殆ど全部の人は選挙が嫌でしょうね 

こんな事、口が裂けても言わないでしょうけど… 

年末の衆議院選挙のお蔭で特需に湧いているのがポスター用紙を作る製紙業界や印刷業界 

それに選挙関連グッズのレンタル業者ですが 

その裏で被害を被るのがデパートなんですよね 

年末商戦の大きな要となるのがお歳暮ですが 

選挙違反になるのでは…とお歳暮などの贈り物が自粛されます 

2 年前の年末選挙でも売り上げガタ落ちだったそうですから 

今年も苦しい年末商戦になるのでは…と懸念されていますが 

福袋の販売で売り上げ挽回して欲しいですね 

今や年末から事前予約出来る福袋…走って怪我されませんように 

何はともあれ…来年こそは良い年にしたいものですね! 

 

～12 月号掲載内容～ 

 

*年末総選挙 

*安倍首相 

*選挙投票では何を持ってどう判断するか? 

*衆議院選挙ではどの党、誰に投票する!? 

*地方創生 

*中国経済 

*中国のまとめ 

*四方山 中国 

*米国の現在 

*ベトナム 

*五行山 

*フエ 

*四方山 ベトナム    

*2014 年のニュース 

 

アジアに関する情報アジアに関する情報アジアに関する情報アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

年末総選挙年末総選挙年末総選挙年末総選挙    

 さて、実際選挙が始まりました。どのような考えで投票をすればいいのでしょうか!? 

 安倍首相は「この解散はアベノミクス解散だ、間違いか正しいか国民に聞きたい」と述べていま

す。海江田民主党代表は両院議員総会で「スキャンダル隠しの解散だ」などと指摘しています。 

 野党全般、自民党の一部からは「大儀がない」「なぜ今解散なんだ」と聞こえてきます。 

 安倍首相は何故この時期に解散を決めたのでしょうか…少し振り返ってみましょう。 

 小渕優子議員は関連の政治団体に不透明支出問題があり経済産業大臣を辞職、松島みどり氏は団

扇で法務大臣を辞職、宮沢経済産業大臣はＳＭショーに資金管理団体から支出、まだまだ他にも失

態が出てきそうだったのです。 

 安倍首相は今回の選挙前に、来年 4 月に予定されていた消費税 10％引上げを 1 年半先送りした

事を表明しました。消費税は 2012 年 6 月、社会保障と税に一体改革が民主・自民・公明の 3 党で

合意したものです。元々安倍首相は消費税増税には消極的でしたが言い出せませんでした。これは

上記の 3 党合意と財務省新派から圧力を掛け、野田自民党税制調会長もこれに乗っていたからで

す。 

 

安倍首相安倍首相安倍首相安倍首相    

 アベノミクスは成功したか!? 

 安倍首相自らアベノミクスは道半ばと表現しているように、成長率からみれば順調に回復したの 

は政権誕生後半年位で 2014 年に入り勢いを失ってきました。内閣府が 11 月 17 日に発表した 7月 

～9月期のＧＤＰは 1.6％減、消費税率の引き上げに伴う反動の大きかった 4月～7月期の 7.1％減 

に続き 2期連続マイナスとなっています。これに消費税を増税すれば経済に悪影響を及ぼす事は火 

を見るより明らかです。 

 元々安倍首相は消費税増税には反対でしたが、3党合意の経過があり明言出来なかったのですが、 

解散の判断はどうしてなのでしょうか!? 

 消費税増税を延期すると各方面から様々な意見が飛び出して収拾がつかなくなる可能性があり、 

下手をすると安倍首相自身の身も危うくなります。上げれば上げるで日本は経済的にメロメロにな 

る可能性があり、さりとて現在のまま延期では安倍首相周辺の収拾がつかなくなるという事なら解 

散しかありません。 

 野党では民主党が 11 月 14 日の幹部会で、15 年 10 月からの消費税増税を凍結するべきだとの認 

識で一致したと共同通信が報じました。民主党は自民公明の両党との 3党合意当時の与党で、菅義 

偉官房長官は 11 月 14 日午後の記者会見で、民主党の対応について聞かれると「驚いた、今までの 

議論と全く違っている」とコメントしました。ホントに驚きましたね、民主党まで消費税延期とは 

元々野田前首相が言い出したものだったのに…いざ解散すると思惑通りに消費税延期についての 

反対意見は何処かに消えてしまった…国民に嫌われるからでしょう。 

 先に述べたように 9月の成長率がマイナス成長で日本経済の成長どころか失速、夏から V字型回 

復をするといってきましたが大外れ、今後の景気が少なくても急に良くなることは見込めません。 

アベノミクスに対し新聞やテレビなどの報道は当初大歓迎でしたが、最近では円安を心配する声が 

多くなっています。このタイミングで解散しないと与党は負けると判断したのではないでしょう 

か!?安倍首相の考えではアベノミクスを成功させたいし自信を持っています。欠けているのは最後 

の矢である「経済の構造改革」です。この為には現在の政治状況では野党の軋轢が非常に大きく、 

安定長期政権でないと時間が掛る為やりたくても出来ないのが現状、このため与党が圧勝し実行す 

ることを使命しているのではないでしょうか。 



    

    

    

        

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

解説） 

 国会は子供の反省会か…団扇をお祭りに配った、公職選挙法の寄付に当ると追及したのが民主党

の蓮舫議員。政治家の資質の問題があろうが国会と言うのは天下、国家の事を議論する場ではなか

ろうか!? 幼稚園や小学校でもあるまいし人の悪口を言って「あの子が悪い、私をぶった」と終業

の反省会が国会なのでしょうか…政治団体を適法で管理出来ない者や、団扇配りをして選挙活動を

している者、それを「金科玉条」の如く言いふらす者、どっちを捕っても大層な玉ではないね。 

 こんな人達に国を任せているとは…恐ろしいですね。 

 

選挙投票では何をもってどう判断するか選挙投票では何をもってどう判断するか選挙投票では何をもってどう判断するか選挙投票では何をもってどう判断するか????    

 筆者は選挙になって誰に投票するか、次の点を考慮に入れる事が大事だと考えます。 

① 経済の建て直し 

経済を建て直さないと何も出来ません。一方で社会保障を充実させる事も確かに必要かも知れ

ませんが、考えてみると家庭にお金がないのにパチンコしてどうなるのでしょうか!? 昔池田首

相という人がいました、この人は国会答弁で「貧乏人は麦を食え」と言って批判を受けました

が、苦しい時に切り詰めるのが正当ではないでしょうか!? 限られた国の予算の中で社会保障と

いう名も消費にお金を使う…無くなればどうなりますか!? 最近の風潮として困った事があれ

ば国や行政の問題だとする…現に生活保護が最低賃金を上回っている県もあります。アベノミ

クスは必ずしも成功でない事は確かですが、これを上回る政策があるのでしょうか!? 

② 外交・安全保障を強化する 

何と言っても国の安全が脅かされる事があってはなりません。国民が安心して暮らせる国であ

りたいと願うのは筆者ばかりではなく全国民の願いです。 

中国との尖閣諸島問題、小笠原・伊豆両諸島の周辺で横行する中国漁船によるサンゴ密漁、韓

国との従軍慰安婦、竹島、ロシアとの北方領土問題など外交、安全保障を取り巻く問題は山積

みされています。安全・安心は無償ではありません。憲法第九条があるからなどと馬鹿げた机

上の空論ではなく現実を見なければなりません。←これ大事です!! 

中国との習主席との握手がＡＰＥＣ(アジア太平洋経済協力会議)がありました。習主席の強張

った表情は何を物語っているのでしょうか? この握手の前、安倍首相は東南アジア各国を歴訪

し、国際会議では“力の支配”より“法の支配”を訴えました。一方、日本国内では集団的自

衛権を閣議決定し積極的平和主義を訴えました。この事などから中国包囲網の連携が進められ

ました。こうした事からアジアの中での孤立を恐れた習主席は苦虫を噛み潰したような強張っ

た(冷淡な)態度でも会わざるを得なかったのでしょう。 

韓国大統領も焦り出しました。韓国が非常に強気に出てきた背景には後ろ盾に中国があったか

らでしょう。その中国と日本の対話が始まったとなれば今までと同じ態度でいられないのでは

ないでしょうか!? 11 月 13 日に韓国の朴大統領はミャンマーで開かれたＡＳＥＡＮで日中韓外

相会議と、それに続く日中韓首脳会談の開催を希望する事を表明しました。こうした今までに

ない外交戦略、日本国の安全、自衛の為にどうすれば良いかを考慮する必要があります。 

③ 地方の活性化 

東京一極集中は弊害をもたらし東京は人口増で困り果て、地方は地方で過疎化に悩む現状とな

っています。地方から出てきて東京大学を卒業した大学生の殆どが東京に残っています。東京

大学や有名な大学だけが良い人材で無いにせよ、地方の発展の為には必要です。企業とて同じ

で、地方で大きく発展を遂げた企業も同様で本社を東京に移転するのです。この原因は何でし

ょうか!? 分かり易く考えてみましょう。 

現象として… 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

地方に仕事がないから東京へ行く 

    ↓ 

東京に人が集まる 

    ↓ 

地方では更に仕事が減る 

    ↓ 

地方に仕事が少ないから …この悪循環ではないでしょうか!? 

もう少し詳しく言うと、色々な機能が東京に集中している事、首都・金融・国際・情報・研究開

発・高騰教育機能などの中枢となっている事です。例えば上場会社の本社が 50％以上東京地区に

集中しています。首都機能とは国会を中心とする立法府、行政府昨日、各国大使館など国際機能

とて東京はニューヨークやロンドンと並んだ国際金融センターとしてあらゆる機能が東京に集

中しています。これらが地方から人を集めているのであり地方は過疎化しているのです。 

一方、地方は住みやすく住宅の取得も安価で空気が綺麗ですが、では何が必要なのでしょうか!? 

どうすれば地方の過疎化を解消できるのでしょうか!? 簡単で難しくないと思いますが…地方に

東京の集中昨日を持ってくる必要はありませんが、これと同等の機能が地方にもあれば良いだけ

の事です。地方でメリットがあれば企業は当然移転します。メリットとは何か…税金です。便利

さは東京に負けるかも知れませんが、その便利さを税金で賄うのです。便利さに相当する税の軽

減をすればどうでしょうか!? 言い換えれば本社機能を地方に移転した企業については地方と東

京の条件をお金に換算し、これを税金から引く方式はどうでしょうね。 

現在、政治家が行っているような小手先や口先だけの減免では対処出来ません。いずれにせよ非

常に難しい問題である事は確かであり、日本国の将来を左右する問題でもあります。例えば関東

に大地震、戦争勃発など考えられない事が起こったその時、一極集中は果たして良いのか真剣に

考えなければなりません。 

 

衆議院選挙ではどの党、誰に投票する衆議院選挙ではどの党、誰に投票する衆議院選挙ではどの党、誰に投票する衆議院選挙ではどの党、誰に投票する!?!?!?!?    

 まだまだ考慮に入れなければならない要件があるだろうが、上記のように考えれば結論に達しな

いだろうか!? 

 まずは経済の建て直し、経済の建て直しでは現段階において確かにアベノミクスは成功だとは言

えませんが、それは構造改革が適切に実行されていないからです。これが出来なければ経済の活性

化はありません。しかし、自民党を除き他の烏合の衆でこれが出来るとは考えられません。民主党

の過去をみても明確に分かります。では外交や安全保障の面ではどうでしょうか!? 

 安倍首相は中国や韓国が嫌った靖国人者参拝、尖閣問題など今までにない強気の姿勢を見せ、集

団的自衛権の行使容認、東南アジアとの連携などを通じ中国主席と握手をさせ韓国もすり寄ってく

る状況です。 

 

地方創生地方創生地方創生地方創生    

 地方創生では新たに大臣を任命するなど不足はあるでしょうが、過去の政治には見られない事を

実行しています。このような状況では自民党しかないように思えてきますが、読者がどう考えるの

か…何を考えているのか分からない社民党に1票を投じる事なんて論外であり一笑にふすべきでし

ょう。 



    中国経済中国経済中国経済中国経済    

 中国習近平指導部は来年の経済成長を7.5％から7％前後に引き下げる案が有効となる見通しで、

世界経済の牽引力が弱まる事は確かです。 

 中国の中央銀行である中国人民銀行は 11 月 22 日から金融機関が企業に貸し出す際の基準金利

を、今の 6％から 0.4%引き下げて年 5.6％に、預金の基準金利を今の 3％から 0.25％引き下げて年

2.75％とそれぞれを 2年 4ヶ月ぶりに引き下げると発表しました。中国は不動産投資の伸び悩みな

どを背景に今年7月から9月までのＧＤＰ国内総生産は去年の同じ時期に比べて73％のプラスと5

年半ぶりの低い水準となりましたが、最近では消費や生産などの動きが弱くなっている事を示す経

済指標が相次いで発表されています。 

 中国政府としては政策金利の引き下げに踏み切る事で中小企業などへの貸出を促し、減速傾向が

続く中国経済を下支えする狙いがあると見られます。世界の経済の牽引役と言われてきた中国、こ

こに来て牽引力が弱まる事は筆致な状況であり、日本にも少なからず影響が出てくるでしょう。 

 

中国のまとめ 

 中国の人口は 13.57 億人、ＧＤＰは 94,690 億ドルで世界第二位、外資受入額は 12,660 億ドルで

世界第一位、貿易総額は日本を抜いてアメリカ、ドイツに次いで世界第三位、外貨保有高は日本を

抜いて世界第一位、携帯電話契約数は 10,40 億台で世界第一位、インターネット利用人口は 6億人

超です。また、北京・上海はいうまでもなく中国の省都クラスの都市を訪れると日本の政令指定都

市を遥かに上回る構想ビル群に外国人は驚かされます。 

 このように見ると、正に中国が世界の中心(中華思想)であるかのような錯覚を起こします。しか

し、その中国が次の問題を抱えている事も事実です。 

 不動産市場に大寒波、上場企業さえ破綻寸前のところが出てきました。経済犯罪容疑で海外逃亡

した 180 人の身柄拘束、企業の景況感が更に悪化、中国の富裕層が移民に関心(海外脱出)、大気汚

染、シャドーバンキングなど多くの問題点が指摘されています。 

 今、中国から目を離せません。 

 

四方山 中国 

 ある上海人に聞いた話を書いてみます。 

 今上海では日本円を買い貯めしている人が増えていると言います。なぜ円安の今買い貯め?? 

 その理由は現在の円は経済力に比べ余りにも安く将来的に必ず上がります。また、中国人は元を

信用していないのも事実です。中国人は親兄弟、身内は信用しますが政府を信用していません。従

って身を守る為には個人として保全措置を講ずるしかないのです。上海人はお金に聡いのね。 

 ちなみに…15 年前に 1000 万円で購入したマンション、当時は何もありませんでした。今は地下

鉄が伸び最終駅の真上のマンションとなりました。広大な広っぱだった土地にはカルフールが出

来、地下鉄が伸びた事で店も増え、マンションも立ち並び地価は上昇するばかりです。 

 5 階建てのメゾネットタイプのマンションで 1～2階は他人の持ち物、3階から 5階は私の物とい

う建物ですが、内観は内装するとして…外観はそれなりに古い建物ですが…友人は思い切って売る

事にしました。一体幾らの値が付いたと思います!? 500 万元です。 

 日本円に換算すると…約 9500 万円、半年前までは 7500 万円だったのに…レートが変わり 9500

万円になったようです。いずれにしてもスゴイお話ですよね。羨ましいぃ～!! 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

米国の現在米国の現在米国の現在米国の現在    

 11 月 4 日に開票された米国の中間選挙で野党の共和党が米議会の上下両院で過半数を獲得しま

した。議会の主導権を共和党が握った事で支持率が低迷するオバマ大統領は 2年余りの残りに、任

期では一層苦しい政権運営が迫られています。ウクライナ問題、イラク問題、イスラム国問題…ど

れを取っても成功していません。オバマ政権はただ話し合いを主に解決しようと弱気の姿勢ばかり

が目に付きます。 

 例えば、イラクにおいてオバマ大統領は限定的空爆を指示しましたが、地上部隊の派兵には指示

しませんでした。11 月 24 日ヘーゲル国防長官の辞任を発表したところです。これは推測ですがイ

スラム国対策やウクライナ問題でヘーゲル氏と考え方の相違から更迭したとの観測があります。そ

れはヘーゲル氏が地上部隊を派遣するとしましたが、オバマ大統領はこれを認めなかったとされて

います。 

 オバマ大統領に残された問題は山ほどあります。共和党の多数で移民を受入れようとする移民法

が議会を通らず、仕方なく大統領令でこれを実行します。これに対しオバマ政権を事実上告訴しま

した。何をやっても多数派の野党です。もはや共和党に擦り寄るか強硬姿勢でいくのか選択が求め

られています。 

 大統領候補のヒラリー氏とも距離を置いており、同じ民主党の大統領候補のクリントン全国務長

官は対シリア政策についてオバマ大統領と意見対立があり、シリア国内の反体制派勢力に対する軍

事支援に慎重であったオバマ大統領とは対照的に、反体制派勢力に対する軍事支援には積極的姿勢

を示していた事をわかっていますが、死に体の政権運営が益々難しくなっている。 

 

ベトナムベトナムベトナムベトナム    

 ベトナムに行ってきました。もちろん実習生の送り出し機関を調査訪問したのです。 

 私はベトナム戦争(1975 年終戦)から暫くした今から 30 年位前にホーチミンからハノイまで一人

旅しました。当時関西国際空港はなく大阪国際空港(伊丹空港)からのフライトで、直行便もなく伊

丹から香港、香港からベトナム航空に乗り継ぎ行ったものです。 

 当時の香港のカイタック空港からですが、この空港は街中にありビル群スレスレの高さを飛行し

て着陸する香港アプローチ(香港カーブ)で有名で世界一危険な空港と言われていました。 

 香港からのホーチミンまでの飛行機では日本語が全く聞こえてこず、中国語、それも広東語で全

く何を言っているのか分からず不安だったのを覚えています。ベトナム空港に着くとホテルから迎

えが来てる筈でしたが見当たらず、仕方なくタクシーを調達したのですが当時のタクシーにはメー

ターがなく値段交渉でした。おまけに車の底部には大きな穴が開いて地面が見えて怖かったです

ね。そんなタクシーでしたがホテルまで 13 ドルに値切りフローティングホテルまで行きました。

このホテルはサイゴン川に浮かんだ船をホテルとして利用するものでした。チェックインを済ませ

て部屋に行こうとすると、突然綺麗な女性が流暢な日本語で「日本人の方ですか?」と尋ねてきま

す。私は思わず「はい」と答え「あなたはどこの国から?」と尋ねると日本人だと答えが返ってき

ました。私は何故かビックリして旦那さんの赴任ですかと尋ねると彼女は単身だと言う…女性のベ

トナム単身赴任で妙齢…当時としてはおっかなびっくりでした。 

 それから丸紅ベトナム支店(?) の堂本さんを紹介して頂いていたので彼と夕食を済ませディス

コへ…当時のディスコは若い男女が踊り狂っている場所ではなく、バーやラウンジといったような

お酒を飲む所でした。今度は傍に座るお姉ちゃんを調達…ホントに何も見えない真っ暗の中でボー

イのミニライトの灯りを頼りに女の子の指名に繰り出しました。ナント!! ひな壇に胸に番号をつ

けた若い綺麗なお姉ちゃんがドッサリ…圧倒されましたね!! 

  

 



     帰りにチップを沢山払い翌日からホーチミン、ダナン、フエから首都ハノイまで国営会社のサイ

ゴンツーリストに 1日 100 ドル(ドライバー・通訳兼ガイド付)で案内して頂きました。 

この道すがら色々聞くと公安と軍には縄張りがあり、何をやるにもその縄張りに礼を尽くさねば

ならない、そうしないと何も出来ないという事でした。えらいこっちゃ!! 外国人が投資なんか考

える隙間がありません。食われるだけだと思い投資目的で行ったものの諦めましたよ。 

 さて、それから数十年が経ち変化したベトナムが見たくてダナンに行って来ました。 

 ダナンの歴史に少しだけ触れると、1965 年ベトナム戦争当時は米国海兵隊が大規模な軍事基地を

建設し戦争の激戦地でした。現在は町並みが区画整備されています。 

 人口は現在 88 万人余りでハノイ、ホーチミンに次ぐ大都市でベトナムの中部に位置します。 

 私が行った 9 月から 11 月にかけ雨季でしたが、数十年前と様変わりしたのにはビックリしまし

たね。ダナンでは張り込んでフラマーホテルに泊まりましたよ! ホテルも立派でしたが綺麗でこの

上なく広がる海…しかし残念ながら女性は一緒に泊まれません(泣) 

 ベトナムでは結婚しないと同じホテルには泊まれないのが原則。（独身でも×） 

 それから失敗もありました。カメラを持って行きましたが SD カードを忘れてしまい、ホテルに

も売っていないのでタクシーでアップルストアへ行きましたが無く、ようやく電気店にて調達し一

安心…次は綺麗なお姉ちゃんの調達…な～んてね♪ 

   

 

五行山五行山五行山五行山    

 翌日、五行山に行きました。 

  

  
平野の中にポツンと山が 5つ 

  

名もわからない綺麗な花の木 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 五行山という名の由来は儒教の火・水・木・金・土にあり、それぞれ名のついた五つの山の連

山からそうした名前が付きました。この山は昔大理石の一大産地だったことから外国人旅行客の

間では「マーブルマウンテン(大理石の山)」としての愛称が一般となっています。 

 

フエフエフエフエ    

 日本人にも関係の深いフエ、ここは昔からの佇まいを残しています。世界遺産に登録されたホ

イアンと呼ばれているこの町が南シナ海に面しており、15～19 世紀には中国、インド、アラブな

どを結ぶ交易都市として栄えました。ここには多い時には 1000 人程の日本人が生活していたと

の事です。今は橋を渡るのに幾らかお金が必要です。 

  

 日本人橋と呼ばれていますが、本当は「来遠橋」、1593 年に日本人によって建造された木造の

橋です。よく見ると中国風に見えますが…名前は遠くから来たという意味から「来遠橋」と名付

けたのかな!? 

 

四方山四方山四方山四方山    ベトナムベトナムベトナムベトナム    

 ホーチミンで聞きました。ベトナムの南の人は北の人が嫌いです。 

 その理由がわかりますか!? 

 それは戦争に負けたからです。 

えぇっ！戦争に負けた!? ベトナム戦争で米国に勝ったのでは!?  

それが違うんです…。 

 その人の言うには南と北の戦いだったのです。南が負けて北に支配されて政府の役人は北の人

ばかり、何か商売をしようと思っても北の役人の許可が必要です。許可には賄賂が付き物で何も

しないくせにお金が入る。ここは縄張りがキツイ所で軍の支配地、公安の支配地と別れています。

軍が支配している所には公安は手出しできません。この人達全てが北の人なのです。 

 ヤクザの組織みたいですね。今も数十年前も然程変わりません。賄賂とうとこんな話もありま

す。ある人が交通違反をして警官に止められました。「罰金払いますか? 賄賂払いますか?」 

 こんな時、賄賂の額は日本円で 2000 円位だってさ、警官までアルバイト…どうも見ていると

昔(?) の中国の縮図のようです。 
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2014201420142014 年のニュース年のニュース年のニュース年のニュース    

 今年を振り返り、思い出されるニュースを拾い出してみました。 

 今年のニュースは何と言っても「衆議院解散 総選挙」ですね。1月から順を追ってみます。 

2014/01/07 国家安全保障会議発足 

 政府が外交・安全保障政策の司令塔と位置付ける国家安全保障会議(日本版ＮＳＣ)の事務局とな

る国家安全保障局が 7日に発足し、初代局長となる谷内正太氏 

2014/02/10  

 東京都知事選無所属の桝添要一氏が圧勝、宇都宮健司氏、細川護熙氏、田母神俊雄しに勝利、投

票率 46.14％ 

2014/02/26 

 仮想通貨ビットコイン世界最大級の取引所マウントゴックスがアクセス不能、取引停止を出す 

 その後破産宣告を受けたが、11 月 26 日同業の米国の企業が破産手続きを支援する事となった。 

2014/03/23 

 大阪市出直し市長選、再立候補した橋下徹氏が大差で当選、投票率は過去最低の 23.59％ 

2014/03/31 

 国際司法裁判所が南極海で調査捕鯨の中止を命令した。 

 南極海での日本の調査捕鯨は国際法違反だとして、オーストラリアが即時中止を求めて起こした

訴訟の判決 

2014/04/09 

 トヨタ自動車が世界で 639 万台リコール、国内 13 車種に不具合で 2 月にエンジンの異常による

火災が 2件 

 トヨタ自動車は座席やワイパー、エンジンなどに不具合があるとして乗用車ヴィッツなど 13 車

種系 108 万 5513 台のリコール 

2014/04/16 

 韓国の旅客船セウォルが転覆、沈没、修学旅行生ら約 475 人が乗船。 

 韓国の木浦海洋警察署によると 16 日午前 9 時頃、韓国南西部の全羅南道・珍島近くの海上で臭

学旅行生ら約 475 人が乗っていた。この事件の報道をめぐり朴大統領の名誉を傷つけたとして産

経新聞ソウル支局長が起訴され裁判がなされている。報道の自由で米国はじめ各国が韓国政府を

批判している。 

2014/04/20 

 女子ゴルフ、15 歳の勝みなみさんが最年少優勝、アマチュアのツアー制覇は史上 4人目。 

 それにしても女子プロ韓国勢に圧されっぱなし、頑張れニッポン!! 

2014/04/20 

 中国 上海裁判所 商船三井の大型船舶を差押え、1930 年代の船舶賃借訴訟の損害賠償。 

 中国の上海事法院(裁判所) 1930 年代の船舶賃借をめぐり中国で行われた訴訟で敗訴した。 

 何年前の裁判か、三権分立がない裁判がない裁判でいつも負けるのが外国勢、やっぱり法治国家

でない人治国家、人治と言えば何かそうかなと納得するが、要はコネ、コネが勝社会ですね…中

国は。 

2014/04/24 

 アメリカ合衆国大統領、バラク・オバマが来日、3 年ぶりだというが来たところで何も変わって

いません。むしろ韓国に行って従軍慰安婦に絡み対日批判をしている…こんなバカな。 

2014/05/21 

 プーチン大統領、習近平国家主席、上海で会談、天然ガス供給契約に署名。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

2014/06/02 

    男子プロゴルフ松山英樹選手、米ツアーで初優勝 日本人史上 4人目 

 嬉しいですね…22 歳での優勝は最年少。 

2014/06/04 

 ＳＴＡＰ細胞白紙へ、小保方晴子氏ユニットリーダー主論文の撤回に同意した。 

 本当にできなかったのか…出来なかったのか、世間一般では出来なかった事になっているが。 

2014/06/11 

 改正電気事業法が成立、電力の小売り事業 2016 年に完全自由化。 

 電力の小売り事業を 2016 年を目途に全面自由化する改正電気事業法が参院本会議で与党など

の賛成多数で可決、成立した。 

 これを受け起業が増える一方、既存の電力会社の一層の努力が必要となりますね。 

2014/06/20 

 河野談話の検証結果に関する報告書を裏付け調査がなかった事が明記されている。 

 政府は 20 日午後、従軍慰安婦問題への旧日本軍関与を認めて謝罪した 1993 年の河野洋平官房

長官談話の検証結果に関する報告書。バカな談話を出し、今でも正しいような事をのたまう…

日本の政治家しっかりしろ!! 

2014/07/01 

 安倍内閣は閣議決定で集団的自衛権の行使を容認し憲法解釈変更を決定した。自衛隊の海外で

の武力行使を容認しました。当たり前であろう…武力行使はしなくても出来るというだけで抑

止力になるのでは。 

2014/08/01 

 日本政府、領海の範囲を決める基点となる 158 の離島について島名を発表。 

 こうすれば日本の領土はここまではっきりし紛争を防ぐ。 

2014/08/05 

 朝日新聞、吉田証言について誤報と認める。 

 朝日新聞にどれだけ日本の国、人が傷めつけられたが批判するのは良いが、国を陥れる事は例

え報道といえども許せないことです。 

2014/08/09 

 韓国検察、産経新聞ソウル支局長に出頭要請、出国禁止を通告、韓国検察、産経新聞ソウル支

局長に出頭要請、出国禁止を通告、朴大統領の名誉を棄損したとして。 

 産経新聞ウェブサイトに掲載された記事が韓国の朴大統領の名誉を棄損しているとの告発を

受け刑事裁判…落ちるね…この国は。 

2014/09/24 

 神戸小 1女児行方不明事件、ポリ袋に入った切断遺体を発見、行方不明の女児と判明。 

 近所の男を逮捕、遺体は切り刻まれていました。こんな男が世の中にいるなんて悲しい事件で

すね。 

2014/10/20 

 小渕優子経済産業相、大臣を辞任。関係政治団体による不明朗な政治資金処理の責任を取り、

松島みどり法務相も辞任。バカな政治屋に付ける薬はないものか…。 

2014/10/07 

 赤崎勇、天野浩、中村修二、日本人 3人がノーベル物理学賞を受賞、青色発光ダイオードの研

究開発が評価され、日本人の受賞は 2012 年以来の 2年振り。 

 こんなニュースを聞くと心から嬉しいですね。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

2014/10/31 

 日銀が追加緩和策を発表、マネタリーベースの増額は年間 80 兆円。 

 日本銀行は 31 日の金融政策決定会合において、マネタリーベース(資金供給量)の増加額を年間 

 約 80 兆円ベースとする追加緩和策を発表しました。 

 

ざっと書き出しましたが…羽生結弦君の練習でのケガも LIVE で見ていましたが、大変驚きまし

たね。血が流れた瞬間エライコッチャと思ったものですが、不本意な 2位ではありましたが滑りき

った羽生君が心配な出来事でした。 

 それに、最近世間を騒がしている京都のオバちゃん、筧 千佐子容疑者。 

 男友達の一人にメッキ工場で働いている人でもいるのかなぁと思わせるぐらい青酸カリを持っ

ているんですね。5人も 6人も殺しておいてのアノ饒舌振りは大したモンです。 

 思い込みもあそこまで来たら大したもんですが…殺された方々やご家族、また容疑者の家族には

残念でなりませんね。亡くなった方々のご冥福をお祈り致します。 

 亡くなったと言えば…日本男児の先駆者、昭和の英雄である高倉健さん。 

 立ってるだけで画になる存在感、寡黙な男っぽさが素敵な俳優さんでした。 

高倉健さんの日常はとにかくストイックに自分を追い込み、現場では座らず立って、ロケ現場に

来た見学客やスタッフに気遣いし、酒もタバコも飲まずに常に自分に厳しく他人に優しい人だった

そうです。 

高倉健さんと言えば、家族に巻き込まれ離婚しましたがテネシーワルツで有名な江利チエミさ

ん。英語からサンバからジャズから都々逸まで歌いこなす昭和の歌姫、個人的には大ファンです。 

生前は人知れず江利さんのお墓に手を合わしていたようで、江利さんと別れてから独身を貫いて

きた心情はどんなものなのか…また江利さんが生きていたらどうだったのか…想像してしまいま

す。 

高倉健さんには男性ファンも多く、大ファンの男性に聞きました。 

 高倉健さん主演の映画を観ようと映画館へ出向き、健さんのチャンバラシーンでの事。健さんが

チンピラ達とチャンバラしている時に後ろから健さんに切りかかるチンピラが映った瞬間、客席か

ら声が…「健さんっ！後ろっ！」 

 映画です、しかし健さんファンの男性は後ろから切られる健さんに知らせようと声が出たみたい

です。面白いですね、映画なのに…。 

 昭和と言えば色々な人が思い浮かびます。 

 今になってつくづく思うのは、昭和という時代は本当に良かった、楽しかった時代ですね。 

 しんどい事、辛い事もありましたが、日本が日本らしく日本中が盛り上がっていた時代です。 

 昭和に生まれ育った事に感謝して、今辛い時代を生き抜いて行かねばなりません。少しでも若い

人達の力になっていければ…と思う毎日ですが、若人よ!! しっかり日本を牽引してくれよ!! 
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